
ЗНАКОМСТВО С ИНСТИТУТОМ 

Наша поездка в РАНХиГС началась 20 марта. Мы сели в поезд, 

запаслись чаем и разными сладостями, в дороге проводили время за 

настольными играми и ночными разговорами.  На следующий день, в шесть 

утра, мы приехали в Хабаровск, сели на автобус и поехали заселяться в 

общежитие. Об общежитии сложилось хорошее впечатление, нас встретил 

доброжелательный персонал и энергичные студенты-волонтеры, которые 

помогали нам на протяжении всей каникулярной школы.  

Немного передохнув с дороги, мы отправились в институт. В первый 

день нам рассказали об  институте в целом, о кафедрах и внеучебной 

деятельности. Еще мы знакомились, ведь на каникулярную школу приехали 

старшеклассники из разных городов и поселков: из Советской Гавани, 

Николаевска, Ванино, Амурской области, Благовещенска. Мы выполняли 

задания на сплочение коллектива, придумывали мероприятия и общались со 

студентами. 

  

Мне запомнилась одна студентка юридического факультета, при 

разговоре она сказала «поступай сюда, не пожалеешь», по-доброму 

улыбнулась, и мы попрощались.  После учёбы мы отправились гулять по 

городу, встретились с друзьями из Хабаровска. Было интересно 



передвигаться по навигатору по центральным улицам, изучать город 

самостоятельно. 

Второй день в институте был самый интересный. Мы решали 

психологические тесты, учились различать фальшивые и настоящие деньги, 

изучали историю денег и банковское дело. Также была пара БЖД, на которой 

нас научили собирать автоматы, делать искусственное дыхание и так 

далее. Вечером мы встречали закат на Ерофее, делали много фотографий и 

ходили по книжным магазинам.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Третий день начался в шесть утра. С прогулки. Мы гуляли в центре и 

на набережной, пили кофе и встречали рассвет. После мы отправились в 

институт, где проходила пара менеджмента. Нам рассказали о лидерских 

качествах, мы успешно решали бизнес-задачи и выполняли другие задания.  

На следующий день у нас были консультации по русскому и 

английскому языку, где мы решали задания из ЕГЭ и слушали советы по 

решению заданий.  Днём проходило закрытие каникулярной школы, где 

подводились итоги обучения. Нам выдали сертификаты о прохождении 

каникулярной школы, а потом развлекательная программа и много-много 

танцев.  

  



Оставшиеся дни мы посвятили прогулкам по достопримечательностям 

Хабаровска и общению.  

Президентская школа прошла на высшем уровне. РАНХиГС подарил 

много ярких эмоций и приятных воспоминаний. Уезжать нам всем вовсе не 

хотелось. 

А теперь о самом главном. Стоит ли поступать в РАНХиГС и получать 

здесь высшее образование? Определённо, да! Здесь работают 

высококвалифицированные преподаватели, проводятся интересные пары, 

здесь обучаются доброжелательные студенты и есть хорошее общежитие, что 

тоже немаловажно.  

Приходит время, когда выпускнику школы приходится выбирать 

специальность, от этого выбора может зависеть вся дальнейшая его 

жизнь. Многие опасаются сделать неправильный выбор, но РАНХиГС 

призывает не бояться этого выбора и показывает на настоящих историях, что 

выбор специальности - не страшно и возможно. 

Вероника ЗАЗУБРИНА, корреспондент школьной газеты   

 


